



SOCIÉTÉ SUISSE DE CHIRURGIE ESTHÉTIQUE
SCHWEIZERISCHE GESELLSCHAFT FÜR ÄSTHETISCHE CHIRURGIE

FONDATION DE LA SOCIÉTÉ SUISSE DE CHIRURGIE ESTHÉTIQUE

Pourquoi une Société de Chirurgie Esthétique en Suisse ?

En quelques décennies, la chirurgie plastique s'est fortement développée dans différentes directions. Force est de constater que chacun de nous se spécialise dans un domaine particulier:

Reconstruction
Brûlés
Chirurgie de la main
Crânio-faciale
Esthétique

Par ailleurs, la chirurgie esthétique doit trouver ses marques par rapport à des disciplines complémentaires que sont la médecine esthétique et l'"anti-aging".

L'aspect commercial du volet esthétique de notre discipline et l'intérêt de l'industrie à promouvoir des techniques en court-circuitant les médecins font que l'éthique professionnelle, le respect de la déontologie, et la qualité de la formation des chirurgiens doivent être élevés à un niveau plus élevé. Il en va du maintien de notre discipline sous notre contrôle.

A noter encore que la Suisse est un des rares pays parmi ceux qui nous entourent à ne pas avoir de Société de Chirurgie Esthétique spécifique.

BUTS

- Défendre les intérêts spécifiques de ceux qui pratiquent la chirurgie esthétique.
- Etre l'interlocuteur spécialisé et agréé officiel pour les médecins, les patients, les associations de défense des patients, les instances politiques, et aussi les sociétés étrangères de chirurgie esthétique. Développer la chirurgie esthétique (cours de formation, etc.)
- Favoriser la collaboration avec les centres de formation pour l'enseignement de la chirurgie esthétique.
- Veiller au respect de l'éthique professionnelle et des règles de l'art.
- Etablissement d'expertises.
- Informer de manière objective la population par différents moyens.
- Donner plus de visibilité à l'activité spécifique qu'est la chirurgie esthétique.
- Améliorer la prévention des risques avec SARA (**S**wiss **A**ssociation of **R**isk **A**ssesment) dans l'intérêt des patients et des chirurgiens.



SOCIÉTÉ SUISSE DE CHIRURGIE ESTHÉTIQUE
SCHWEIZERISCHE GESELLSCHAFT FÜR ÄSTHETISCHE CHIRURGIE

CONCLUSION

Loin de l'idée des membres fondateurs de créer une dissidence avec la Société Suisse de Chirurgie Plastique, reconstructive, et esthétique.

Au contraire, son développement se fera sous la bienveillance de celle-ci à l'instar d'une société mère. La volonté est de rassembler et non pas de diviser.

Par les temps qui courent, il faut se serrer les coudes et tirer tous à la même corde pour maintenir et développer la discipline que nous ont confiés nos prédécesseurs.

Nous invitons tous ceux, intéressés par ce projet, à se joindre à nous dans un esprit constructif, positif et solidaire.

Vive la Société Suisse de CPRE (Chirurgie Plastique, Reconstructive, et Esthétique) et puisse la nouvelle Société de Chirurgie Esthétique être une brique supplémentaire apportée à l'édifice par son esprit d'initiative et d'entreprise.

Merci pour votre attention.

MX 2903013